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Sollten die Zahlen vom KSC stimmen, dann hilft uns kurzfristig eigentlich nur ein Aufstieg, um
mittelfristig mit dem Geld aus Liga 1 zumindest in Liga 2 mithalten zu können. Wir wissen aber
alle wie schwer das ist. Wahrscheinlich bauen wir erst ein Stadion, wenn es zu spät ist. Aachen
lässt Grüßen. Alles ziemlich deprimierend. Was ich aber nicht verstehen kann, dass man nicht
zumindest über einen provisorischen Umbau nachdenkt, um die Zeit zu überbrücken. Wenn die
Kapazität dadurch sinkt, können wir das verkraften. Lieber z. B. 2-3 Millionen investieren und 7
Jahre lang ein paar Millionen pro Jahr mehr einnehmen, banal beschrieben.
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